

Zweite mit erstem Punktgewinn

11.09.2025 21:59 von Albrecht Morast

Beim heutigen Flutlichtspiel in Adelsheim kam unsere Zweite zum ersten Punktgewinn in der neuen Saison. Nach zwei Auftaktniederlagen jeweils in Götzingen (0:2 und 1:3) konnte ein Punkt aus Adelsheim mit nach Hause genommen werden.

In einem ordentlichen B-Klassenspiel war die SpG Adelsheim2 zunächst spielbestimmend. Wirkliche Chancen gab es im ersten Durchgang auf beiden Seiten nur selten zu sehen.

Nach dem Seitenwechsel zunächst ein ähnliches Bild. Nach 60 Minuten wurde nun auch unsere Mannschaft aktiver und erspielte sich Torchancen, welche allerdings ungenutzt blieben. Zwei gute Chancen von der heimischen SpG konnten geklärt werden.

So blieb es am Ende beim torlosen Unentschieden. Den ersten Zähler in der Saison hat sich unser Team verdient.